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 Anfragen-Nr.   

 AF-0238/2016  

Anfrage 

Herr 
Lieske, Harald 

Stadtratsmitglied 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - Bildung der "Arbeitsgruppe 
Energie" 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Am 25.11.2014 hat der Stadtrat dem Antrag 0109-AT/2014 der Bürger für Eisenach 
einstimmig ohne Gegenstimmen zugestimmt und damit die Oberbürgermeisterin 
aufgefordert, den zustimmenden Beschluss des Stadtrates vom 26.03.2014 zum ebenfalls 
von den BfE eingebrachten Antrag 1482-AT/2014 zur Gründung einer „Arbeitsgruppe 
Energie“ nunmehr endlich zu vollziehen. Inzwischen sind nahezu 2 Jahre vergangen, ohne 
dass auch dieser zweiten Aufforderung durch den Stadtrat, eine Arbeitsgruppe Energie zu 
bilden, nachgekommen wurde.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Aus welchem Grund wurde der Beschluss des Stadtrates mehrfach ignoriert?   
2. Welche Schritte wird die Oberbürgermeisterin unternehmen, um den durch den Stadtrat 

an sie am 25.11.2014 erteilten Auftrag zur Gründung einer „Arbeitsgruppe Energie“ 
umzusetzen?  

 
 
 
Herr 
Lieske, Harald 
Stadtratsmitglied 
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